

## Ignacio Mier buscará a Marcelo Ebrard para que siga en Morena: 'Hasta el último intento'



El coordinador de los diputados federales de Movimiento de Regeneración Nacional, Ignacio Mier Velazco, señaló que al interior del partido se deben de hacer los esfuerzos necesarios para que el ex aspirante a la coordinación nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Marcelo Ebrard, se mantenga dentro del partido.

En entrevista con Telediario Puebla, Mier Velazco se propuso de a él mismo para poder entablar un diálogo de reconciliación con el ex titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores y los perfiles que forman parte de su proyecto.

Esto al señalar que tras la definición de Claudia Sheinbaum Pardo como coordinadora nacional de los comités de Defensa de la Cuarta Transformación, se debe de mantener una mesura y una unidad.

"Yo me ofrezco por el cariño, por el afecto que tengo de años con Marcelo de hablar con él porque creo que debemos de hacer hasta el último intento para que Marcelo continúe", declaró.

Mier Velazco también vio posible que Ebrard Casaubón pueda unirse a las filas de Movimiento Ciudadano en caso de que decida no continuar dentro de Morena, hecho que significaría un impulso para el partido naranja.

https://www.milenio.com/politica/elecciones/ignacio-mier-buscara-marcelo-ebrard-mantenga-morena